



べにまる

「輝きを未来に」

- 自ら学ぶ子 ○思いやりのある子
○最後までやりぬく子 ○体をきたえる子

令和6年1月31日

発行責任者 三和 史朗

地球は生きている

校長 三和 史朗

令和6年能登半島地震により被害に遭われた皆さまへ、心からお見舞いを申し上げます。そして、ご家族や大切な方々を亡くされた皆さまへ、謹んでお悔やみを申し上げます。

報道では2000年に1度の隆起という専門家のコメントが出ていました。小学校の理科の学習では、土地の浸食や堆積、隆起という自然現象を学習します。地球は何億年もかけて、いまの陸地の形になり、現在もプレートは動き続けています。人間の感覚では、数千年に一度といっても、地球にしてみれば、いつも続けている地殻活動のほんの一瞬なのかもしれません。災害の映像を見ると、人間の力は地球と比べると、本当に小さなものなのだと痛感します。

昨年9月の学校だよりでも、防災について触れさせていただきました。3学期に入って、子どもたちと災害について話し合っていると、「羊蹄山が噴火したらどうなるの？」と質問されました。私自身も、全く想像が付きません。しかし、絶対にありえない話ではないのです。「まさか、そんなことは起こりっこない」と決めつけるのだけは止めようと思いました。

2月行事予定

2日(金)	スキー学習(1～4年)	14日(水)	歌声朝会	
	4時間授業(1～4年)		児童会役員選挙	
5日(月)	スキー学習(5・6年)	5時間授業	16日(金)	読み聞かせ(朝)
6日(火)	フッ化物洗口		19日(月)	読み聞かせ(放)
7日(水)	クラブ		20日(火)	参観日
9日(金)	スキー学習(1～4年)		21日(水)	全校朝会(認証式)
	4時間授業(1～4年)			児童会
11日(日)	建国記念の日		23日(金)	天皇誕生日
12日(月)	振替休日		27日(火)	フッ化物洗口
13日(火)	フッ化物洗口			PTA一斉部会・役員会
	火災予防ポスター展示(~15日)	29日(木)		6年生を送る会

スキー学習

5・6年生のスキー学習の1回目と2回目がイーストスキー場で、2～4年生のスキー学習の1回目がウエストスキー場で行われました。1年生は学校の雪山で練習をしました。5・6年生の1回目はMt イゾラの頂上から、洞爺湖がきれいに見えるほどの快晴で気持ちの良いスキー学習となりました。今年度も多くの保護者や地域ボランティアの方に協力いただき、安全にスキー学習を実施することができています。2月にも5・6年生が1回、1～4年生が2回スキー学習を予定しています。



大谷翔平選手寄贈グローブ

アメリカメジャーリーグ、ロサンゼルス・ドジャース所属の大谷翔平選手から、全国の小学校に贈られたグローブ3つが留寿都小学校にも3学期開始前に到着しました。学校長から始業式で紹介され、職員室前に展示してあります。自由に手に取ってみたいり、玄関前ホールでキャッチボールをしたりすることができるようにしています。キャッチボールには、けがや器物の破損がないようにテニスボールを使用しています。さっそく体育の授業で活用した学年もありました。



1日入学

1月23日(火)に6年生が留寿都中学校に行って、授業体験や部活動見学を行いました。30日(火)には新1年生と保護者が来校して、1日入学と保護者説明会が行われました。新1年生は今の1年生と一緒に授業を行って、4月からこういう生活を行っていくんだということを体験してもらいました。

